

Negative Gedanken wegföhnen

Maddin Schneider, Night-Wash und Elvis-Show im Rantastic

Baden-Baden (red) – Außerhalb des Sommer-Specials bietet die Kleinkunsthöhne Rantastic einer Mitteilung zufolge weitere Highlights. Am 22. August lassen „Andy King, Moses Snow and the Memphis Riders“ mit „The Elvis Story“ das Leben des King of Rock and Roll Revue passieren. Der 16-jährige Moses Snow aus Texas, USA, verkörpert den Karriere-start des jungen Elvis, Andy King widmet sich den Jahren ab 1970, in denen Elvis Presley nach einem triumphalen Comeback zum internationalen Superstar avancierte. Im Vorprogramm ist die Frauengruppe „Shake, Rattle & Roll“, ebenfalls aus Texas, zu hören.

Am 20. September gibt Mad-din Schneider mit seinem neuen Programm „Denke macht Koppweh“ Tipps, wie man



Andy King und die Memphis Riders kommen am 22. August ins Rantastic in Haueneberstein.

Foto: Rantastic

zum Beispiel negative Gedanken einfach wegföhnen oder weglachen kann. Night-Wash ist die Marke für Stand-up-Comedy in Deutschland und wurde 2016 mit dem Deutschen

Comedypreis ausgezeichnet – am 27. September mit „Der Storb“ als Moderator, Martin Sierp, Marten de Wall und „Cüneyt Akan“ im Rantastic zu erleben.

Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 20.30 Uhr. Einlass ist immer zwei Stunden vor Showbeginn. Karten gibt es im Vorverkauf in den BT-Geschäftsstellen.